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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Project Based 

Learning untuk Meningkatkan Minat Belajar Mata Pelajaran IPS Terpadu Siswa 

Kelas VII SMPN 3 Srengat Blitar” ini di tulis oleh Astri Ayu, NIM 12209183009 

Jurusan Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiah dan Ilmu Keguruan. 

Dosen pembimbing Drs. Jani, MM, MPd., NIP 196602101985031001 

Kata kunci : Model Pembelajaran Project Based Learning, Mata Pelajaran 

IPS Terpadu, Minat Belajar Siswa.  

Pendidikan adalah suatu usaha sadar dan sudah terencana untuk 

mewujudkan suasana belajar maupun proses belajar supaya siswa secara interaktif 

dapat mengembangkan potensi yang ada dalam dirinya. Fokus penelitian dalam 

penulisan skripsi ini ialah : (1) Bagaimana perencanaan penerapan model 

pembelajaran Project Based Learning untuk meningkatkan minat belajar mata 

pelajaran IPS Terpadu siswa kelas VII SMPN 3 Srengat Blitar tahun ajaran 

2021/2022? (2). Bagaimana langkah-langkah penerapan model pembelajaran 

Project Based Learning untuk meningkatkan minat belajar mata pelajaran IPS 

Terpadu siswa kelas VII SMPN 3 Srengat Blitar tahun ajaran 2021/2022?. (3) 

Apa saja hambatan dalam menerapkan model pembelajaran Project Based 

Learning untuk meningkatkan minat belajar mata pelajaran IPS Terpadu siswa 

kelas VII SMPN 3 Srengat Blitar tahun ajaran 2021/2022?. 

Pendekatan penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif yaitu 

penelitian yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami 

oleh subjek penelitian. Jenis penelitian ini menggunakan metode pengumpulan 

data yang digunakan adalah metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : Model pembelajaran Project Based 

Learning sebuah metode pembelajaran yang dapat mempermudah siswa untuk 

menyelesaikan sebuah proyek atau kegiatan ketika mengerjakan tugas yang 

diberikan oleh guru. Dari paparan penemuan yang peneliti temukan dilapangan 

bahwa siswa akan lebih bersikap mandiri dengan diterapkannya model 

pembelajaran Project Based Learning. Penerapan dilakukan sesuai dengan 

langkah-langkah Project Based Learning antara lain 1.) Guru menyiapkan 

penugasan proyek atau pertanyaan kepada siswa, 2.) Mendesain perencanaan 

penugasan proyek atau pertanyaan kepada siswa, 3.) Menyusun jadwal sebagai 

langkah nyata dari sebuah penugasan proyek atau pertanyaan kepada siswa, 4.) 

Memantau kegiatan siswa dan perkembangan proyek siswa, 5.) Menguji hasil dari 

perkembangan proyek siswa, 6.) Mengevaluasi kegiatan yang telah dilakukan. 

Dalam pelasanaan pembelajaran Project Based Learning terdapat faktor-faktor 

penghambat ; Faktor internal ini terdiri dari kurangnya penguasaan materi dan 

kesiapan belajar siswa serta guru kurang memahami metode pembelajaran. 

Sedangkan faktor eksternal antara lain lingkungan rumah, lingkungan keluarga 

dan lingkungan sekolah di tambah lagi fasilitas yang kurang merata disemua 

ruang kelas seperti fasilitas yang kurang memadai. 
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ABSTRACT 

The thesis with the title "Implementation of Project Based Learning Models to 

Increase Interest in Learning Integrated Social Studies Subjects for Class VII 

Students of SMPN 3 Srengat Blitar" was written by Astri Ayu, NIM 

12209183009 Department of Social Sciences, Faculty of Tarbiah and Teacher 

Training. Supervisor Drs. Jani, MM, MPd., NIP 196602101985031001 

Keywords: Project Based Learning Model, Integrated Social Studies Subjects, 

Student Interests. 

Education is a conscious and planned effort to create a learning atmosphere and 

learning process so that students can interactively develop the potential that exists 

within themselves. The focus of the research in writing this thesis is: (1) How to 

plan the implementation of the Project Based Learning learning model to increase 

interest in learning Integrated Social Studies subjects for class VII students of 

SMPN 3 Srengat Blitar for the 2021/2022 academic year? (2). What are the steps 

for implementing the Project Based Learning learning model to increase interest 

in learning Integrated Social Studies subjects for class VII students of SMPN 3 

Srengat Blitar for the 2021/2022 academic year?. (3) What are the obstacles in 

implementing the Project Based Learning learning model to increase interest in 

learning Integrated Social Studies subjects for class VII students of SMPN 3 

Srengat Blitar for the 2021/2022 academic year?. 

This research approach is descriptive qualitative research, namely research that 

intends to understand the phenomenon of what is experienced by the research 

subject. This type of research uses data collection methods used are interviews, 

observation, and documentation. 

The results of the study show that: Project Based Learning learning model is a 

learning method that can make it easier for students to complete a project or 

activity when doing the tasks given by the teacher. From the explanation of the 

findings that the researchers found in the field, students will be more independent 

with the implementation of the Project Based Learning learning model. 

Implementation is carried out in accordance with the Project Based Learning 

steps, including 1.) The teacher prepares project assignments or questions to 

students, 2.) Designs project assignment plans or questions to students, 3.) 

Prepares a schedule as a concrete step of a project assignment or question. to 

students, 4.) Monitoring student activities and student project progress, 5.) Testing 

the results of student project progress, 6.) Evaluating the activities that have been 

carried out. In the implementation of Project Based Learning there are inhibiting 

factors; This internal factor consists of the lack of mastery of the material and 

student learning readiness and the teacher does not understand the learning 

method. While external factors include the home environment, family 

environment and school environment plus facilities that are less evenly distributed 

in all classrooms such as inadequate facilities 
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 خلاصة

بَالا٘تّ ٌضٌبدح اٌّششٚع ػٍى اٌمبئُ اٌتؼٍُ ّٔبرج تٕفٍز" ثؼٕٛاْ أطشٚحخ  الاختّبػٍخ اٌؼٍَٛ ِٛاد ثتؼٍُ 

 سلُ ، أٌٛ أستشي وتجٙب "ثٍٍتبس سشٌٕدبد 3 الإػذادٌخ اٌثبٌٔٛخ اٌّذسسخ طلاة اٌسبثغ ٌٍصف اٌّتىبٍِخ

٠٩٩٣٣١٠٩ ٢ ٢ ١  اٌطبٌت تؼشٌف  .اٌّؼٍٍّٓ ٚتذسٌت اٌتشثٍخ وٍٍخ ، تبدسٌس فً الاختّبػٍخ اٌؼٍَٛ لسُ  

ًف ِبخستٍش ، خبًٔ .ِششف دوتٛساٖ ِحبضش   اٌّٛظف ٌ٘ٛخ سلُ ، اٌتشثٍخ فً ِبخستٍش ، الإداسح 

 ِٛاد اٌؼٍَٛ الاختّبػٍخ اٌّتىبٍِخ ّٔٛرج اٌتؼٍُ اٌمبئُ ػٍى اٌّششٚع ,ا٘تّبِبد اٌطلاة: الكلمات المفتاحية

. 

 الإِىبٔبد تطٌٛش ٌٍطلاة ٌّىٓ ثحٍث تؼٍُ ٚػٍٍّخ تؼًٍٍّ خٛ ٌخٍك ِٚخطط ٚاػً خٙذ ٘ٛ اٌتؼٍٍُ

سُٙأٔف داخً اٌّٛخٛدح  ٚاٌزوبء إٌفس ٚضجط اٌذٌٓ ثٍٓ تتشاٚذ سٚحٍخ لٛح ػٍى ٌٍحصٛي تفبػًٍ ثشىً 

 أٚ خطخ ٘ٛ اٌتؼٍُ ّٔٛرج .ٚاٌذٌٚخ ٚالأِخ .ٔفسٙب تٍمبء ِٓ اٌّطٍٛثخ ٚاٌّٙبساد إٌجٍٍخ ٚاٌشخصٍخ ٚاٌشخصٍخ

مبئُاٌ اٌتؼٍُ .اٌتؼٍٍٍّخ اٌجشاِح فً اٌتؼٍُ أٚ اٌفصً فً اٌتؼٍُ تخطٍط فً وذًٌٍ ٌستخذَ ّٔط  اٌّششٚع ػٍى 

 تجذأ الأٔشطخ ِٓ سٍسٍخ خلاي ِٓ اٌّختٍفخ اٌّشىلاد حً فً اٌطلاثٍخ الأٔشطخ ػٍى ٌشوض تؼًٍٍّ ّٔٛرج ٘ٛ

 .اٌّششٚع فً ػًّ شىً فً تؼجئتٗ ٌتُ ِؼٍٓ ِٕتح ٚإٔتبج اٌّششٚع ٚتخطٍط اٌّؼٍِٛبد ثدّغ

( ١ :ػٍى الأطشٚحخ ٘زٖ وتبثخ فً اٌجحث تشوٍض ٌٕصت  ػٍى اٌمبئُ اٌتؼٍُ ّٔٛرج ٌتٕفٍز اٌتخطٍط وٍفٍخ 

 اٌّذسسخ ِٓ اٌسبثغ اٌصف ٌطلاة اٌّتىبٍِخ الاختّبػٍخ اٌؼٍَٛ ِٛضٛػبد ثتؼٍُ الا٘تّبَ ٌضٌبدح اٌّششٚع

(٢ اٌذساسً؟ اٌؼبَ  ػبَ فً ثٍٍتبس سٍٕغبد  ٣) الإػذادٌخ الإػذادٌخ  اٌمبئُ اٌتؼٍُ ّٔٛرج تٕفٍز خطٛاد ً٘ ِب .

 ِذسسخ ِٓ اٌسبثغ اٌصف ٌطلاة اٌّتىبٍِخ الاختّبػٍخ اٌؼٍَٛ ِٛاد ثتؼٍُ الا٘تّبَ ٌضٌبدح اٌّششٚع ػٍى

( ٣ .؟  اٌذساسً ٌٍؼبَ ثٍٍتبس سشٌٕدبد ٣ اٌثبٌٔٛخ الإػذادٌخ اٌٛلاٌخ  تٕفٍز دْٚ تحٛي اٌتً اٌؼٛائك ً٘ ِب 

لاةٌط اٌّتىبٍِخ الاختّبػٍخ اٌؼٍَٛ ِٛاد ثتؼٍُ الا٘تّبَ ٌضٌبدح اٌّششٚع ػٍى اٌمبئُ اٌتؼٍُ ّٔٛرج  اٌصف 

 .؟  اٌذساسً ٌٍؼبَ ثٍٍتبس سشٌٕدبد ٣) الإػذادٌخ اٌٛلاٌخ ِذسسخ ِٓ اٌسبثغ

 ٌختجشٖ ِب حٛي اٌظٛا٘ش فُٙ إٌى ٌٙذف اٌزي اٌجحث أي ، اٌٛصفً إٌٛػً اٌجحث ٘ٛ ٘زا اٌجحث ٔٙح

 الأٚصبف طشٌك ٚػٓ ، وًٍ ثشىً ٚغٍش٘ب ٚالأفؼبي ٚاٌذٚافغ ٚاٌتصٛساد اٌسٍٛن ِثً اٌجحث ِٛضٛػبد

ًف  ٘زا ٌستخذَ .اٌّختٍفخ اٌطجٍؼٍخ اٌطشق ٚثبستخذاَ اٌطجٍؼٍخ اٌتخصصبد • سٍبق فً ٌٚغخ وٍّبد شىً 

 .ٚاٌتٛثٍك ٚاٌّلاحظخ اٌّمبثلاد ِثً اٌّستخذِخ اٌجٍبٔبد خّغ طشق اٌجحث ِٓ إٌٛع

 اٌطلاة ػٍى تسًٙ أْ ٌّىٓ تؼٍُ طشٌمخ ٘ٛ اٌّششٚع ػٍى اٌمبئُ اٌتؼٍُ ّٔٛرج :ًٌٍ ِب اٌذساسخ ٔتبئح تظٙش

 ٚخذ٘ب اٌتً إٌتبئح ششذ خلاي ِٓ .اٌّؼٍُ لجً ِٓ اٌّؼطبح ثبٌّٙبَ اٌمٍبَ ػٕذ ٔشبط أٚ ِششٚع إوّبي

 ٌتُ .اٌّششٚع ػٍى اٌمبئُ اٌتؼٍُ ّٔٛرج تٕفٍز فً استملاٌٍخ أوثش اٌطلاة سٍىْٛ ، اٌّدبي ٘زا فً اٌجبحثْٛ

( ١ رٌه فً ثّب ، اٌّششٚع ػٍى اٌمبئُ اٌتؼٍُ ٌخطٛاد ٚفمبً اٌتٕفٍز  الأسئٍخ أٚ اٌّششٚع ِٙبَ اٌّؼٍُ ٌؼُذ 

( ٢ ، ٌٍطلاة ( ٣ ، ٌٍطلاة الأسئٍخ أٚ اٌّششٚع ِٙبَ خطط ٌصُّ   ِّٙخ ٍِّٛسخ وخطٛح صًٍِٕب خذٚلًا  ٌؼذ 

 ٔتبئح اختجبس  ، اٌطلاة ِششٚع فً اٌّحشص ٚاٌتمذَ اٌطلاثٍخ الأٔشطخ ِشالجخ  ، ٌٍطلاة ِششٚع سؤاي أٚ

مٍٍُت  ، اٌطبٌت ِششٚع تمذَ  ػٛاًِ ٕ٘بن ، اٌّششٚع ػٍى اٌمبئُ اٌتؼٍُ تٕفٍز فً .تٕفٍز٘ب تُ اٌتً الأٔشطخ 

 داخً ِٓ ثبٌطجغ تأتً ػمجبد ػذح ِٓ اٌذاخًٍ اٌؼبًِ ٘زا ٌتىْٛ .ٚخبسخٍخ داخٍٍخ ػٛاًِ ِٓ تتىْٛ ِثجطخ

ًاٌؼٛاِ ٘زٖ .اٌطلاة ِٓ ثبٌتؼٍُ ٚالا٘تّبَ إٌفسٍخ ثبٌدٛأت اٌّتأثشٌٓ اٌّؼٍُ أٚ اٌطبٌت  اٌّٛاد إتمبْ ِثً 

 إٌّضٌٍخ اٌجٍئخ اٌخبسخٍخ اٌؼٛاًِ تشًّ ثٍّٕب .اٌتؼٍُ لأسبٌٍت اٌّؼٍٍّٓ فُٙ ٚػذَ ٌٍتؼٍُ اٌطلاة ٚاستؼذاد

 اٌفصٛي خٍّغ فً ثبٌتسبٚي تٛصٌؼٙب ٌتُ لا اٌتً اٌّشافك إٌى ثبلإضبفخ اٌّذسسٍخ ٚاٌجٍئخ الأسشٌخ ٚاٌجٍئخ

ٛاداٌّ ٚٔمص اٌؼشض خٙبص ِشافك ِثً اٌذساسٍخ  .اٌفصً فً ٌٍطلاة اٌتؼٍٍٍّخ 


